

Busqueda Rapida

Modelo de Auto

Años de Antigüedad
Sin limite



MAPA DE AUTOS
ROBADOS



Las primeras novedades que exhibirá el Salón del Automóvil de Santiago ANAC 2012

Publicado 2307.2012

Revelan las primicias que las marcas presentarán en la muestra más diversa de automóviles de Latinoamérica.

Las 52 marcas que participarán en la XII versión del Salón del Automóvil de Santiago ANAC 2012 tienen preparadas interesantes novedades para mostrar en el evento que se desarrollará entre el 4 y 15 de octubre.

Hay que tener presente que este año se incorporaron 14 nuevas empresas del rubro automotor a la muestra, de 23 diferentes países de origen, lo que establece al evento que se realizará en Santiago como el más diverso de Latinoamérica, considerando las marcas que se han presentado en los eventos de Sao Paulo (42), Buenos Aires (24), Guadalajara (21), Lima (43) y Bogotá (40). Es decir, los chilenos tendrán la posibilidad de ver mayor variedad e innovación tecnológica de parte de las diferentes empresas que participan del rubro.

Gustavo Castellanos, Secretario General de la Asociación Nacional Automotriz de Chile (ANAC), afirma que **“este gran evento automotor será para los amantes de los automóviles, como así también para toda la familia, debido a las múltiples novedades que se presentarán, al despliegue tecnológico y vanguardista, como así también por sus atracciones relacionadas con el automóvil”**.



Deportivos de lujo para gustos exigentes **“En el Salón del Automóvil, los espectadores podrán disfrutar de la propuesta que Mercedes-Benz viene trabajando con sus últimos modelos. Con una nueva visión, más juvenil y deportiva, nuestra marca se enfocará en la nueva generación de modelos Mercedes-Benz: los NGCC (New Generation Compact Cars). La apuesta será potenciar esta línea que trae toda la seguridad, confort, elegancia y tecnología, atributos propios de la marca, que ahora se pueden observar en este tipo de vehículos. Es por esto que quisimos sorprender a nuestros clientes que no están acostumbrados a ver esta línea, y dar un giro de total novedad y sorpresa con esta nueva línea de compactos de Mercedes-Benz, que sin duda los seguirá sorprendiendo”**, señaló Michael Riebensahm, gerente de División Automóviles Kaufmann.

Fuente: Andres Zumarán

Links de Interes:

[uoc](#)